

05.06.2016 - 16:51 Uhr

## Union des villes suisses - Résultats de la votation: les bases d'un financement pérenne des transports sont posées

Bern (ots) -

L'Union des villes suisses se réjouit des résultats de la votation du week-end. Ainsi, le «non» opposé à l'initiative vache à lait ouvre la voie à un financement pérenne des transports qui prendra en compte tous les moyens de transport et permettra de ce fait de s'attaquer aux problèmes de trafic des villes et agglomérations. L'UVS se félicite également du rejet de l'initiative Service Public. Le «oui» à la réforme de l'asile permettra de mettre en place l'accélération nécessaire des procédures sur l'ensemble du territoire national.

Tous les cantons et 70,8 % des votants ont rejeté l'initiative «Pour un financement équitable des transports» (initiative vache à lait). Si celle-ci avait été adoptée, il aurait soudain manqué à la caisse fédérale 1,5 milliard de francs, ce qui aurait eu des conséquences financières lourdes, y compris pour les villes et les communes. L'Union des villes suisses se réjouit donc de cette décision. La voie est ainsi libre pour une réorganisation soigneuse du financement de la route au moyen du Fonds pour les routes nationales et le trafic d'agglomération FORTA. L'Union des villes s'engage instamment pour que le FORTA prévoie des moyens suffisants pour un cofinancement du trafic d'agglomération non limité dans le temps.

### Oui à la révision de la loi sur l'asile: des chances pour l'intégration

L'adoption de la révision de la loi sur l'asile réjouit l'Union des villes suisses, qui s'était avant la votation clairement prononcée en sa faveur du «oui». L'accélération des procédures, qui peut dorénavant être mise en oeuvre sur tout le territoire national, soulage le niveau communal, car celui-ci se verra à l'avenir attribuer en matière d'hébergement un plus grand nombre de personnes dont le statut de réfugié est déjà reconnu. La réforme offre par ailleurs des chances pour l'intégration: le processus d'intégration peut être débuté plus rapidement - par exemple par des cours de langue. Pour les villes et les communes, il est décisif que les réfugiés puissent trouver un travail et subvenir à leurs besoins de manière autonome rapidement.

Non à «Pro Service Public»: un signal pour des services de base forts Les électrices et électeurs suisses refusent l'initiative trompeusement intitulée «Pro Service Public». L'Union des villes se félicite de cette décision, tout en se prononçant sans ambiguïté en faveur d'un développement durable des services de base, y compris compte tenu du fort taux de «oui». Une bonne desserte par les transports publics ainsi qu'un approvisionnement de haute qualité en services postaux et de télécommunications sont des conditions nécessaires importantes pour l'attractivité de la Suisse et son succès économique.

### Contact:

Kurt Fluri, président de l'Union des villes suisses, Maire de Soleure, conseiller national, 079 415 58 88.

Renate Amstutz, directrice de l'Union des villes suisses, 079 373 52 18.